

長命ヶ丘つくしこども園 住所:仙台市泉区長命ヶ丘3-20-10

電話:772-0035

9月の園だより



令和3年8月31日(火)

暑かつた夏も終わり、すっかり秋の風に変わってきましたね。今年のお盆休みも感染予防の我慢の日々ではありましたが、子ども達にとってはお家の方といっぱい遊んだり、水遊びやバーベキューをしたりと楽しいお休みとなったようです。真っ黒に焼けた肌がとても頼もしく見え、また一つ成長できたことを嬉しく思います。

これから、運動会に向けての取り組みが増えてきます。自信を持って取り組めるように練習をしていきたいと思いますので、ご家庭でもぜひ励ましの言葉をかけて頂き本番を迎えるようご協力をお願い致します。



〈9月の行事〉

- 8日(水) プール納会誕生会
- 9日(木) きらきらタイム(未満児)
- 15日(水) 体操教室(以上児)
- 16日(木) まなびタイム(らいおん)
- 22日(水) きらきらタイム(以上児)
- 28日(火) 避難訓練(地震)

〈10月の行事〉

- 2日(土) 運動会
- 6日(水) サッカー教室(ぞう)
- 7日(木) 21日(木) まなびタイム(らいおん)
- 11日(月) 不審者対応訓練
- 13日(水) 芋掘り(ぞう・らいおん)
- 15日(金) 誕生会
- 19日(火) サッカー教室(らいおん)
食育 クレープ作り(以上児)
- 20日(水) 27日(水) 体操教室(以上児)
- 25日(月) 避難訓練(火災)
- 26日(火) きらきらタイム(以上児)
- 28日(木) かがく遊び(らいおん)※フリー参観

※緊急事態宣言が発令されたため、
食育ピザ作りは中止とし、12日までの
体操教室・サッカー教室・まなびタイム
は延期となります。



★水遊びは9/8(水)で終了となります。天候を見てシャワーを浴びることもありますので、今月中は引き続きシャワー可・不可の○×△の記入とタオルの準備をお願いします。

★27日に運動会総練習、その他にも練習会があります。各クラスに登園時間のお願いを貼り出しますのでご協力をお願いします。

★運動会に向けての取り組みが増えてきますので、履きなれた運動靴や動きやすい服装での登園をお願いします。また、気温や活動に合わせて調節しやすいように、半袖や薄手の長袖、靴下など着替えの補充もお願いします。

★爪が長いと思わぬ怪我につながります。短く切りそろえてください。また、足の爪も確認をお願いします。子ども達が安全に過ごせるようご協力をお願いします。

★感染予防の為、園に入室の際は手指消毒をしてください。また、3歳以上児さんは、咳や鼻水などの症状がある時にはマスク着用のご協力をお願いします。

発熱について

気温の変化により、鼻水やお熱が出るなど体調を崩すお子さんが増えています。毎日の検温をしていただいているが、引き続きお子さんの様子を見ていただき、感染予防に努めていきましょう。

- 1 登園前の体温測定において、37.5℃以上の発熱がある場合は、登園をお控えください。
- 2 保育中に発熱(37.5度以上)等の症状が見られるときは、感染防止のため、お迎えをお願いいたします。
- 3 発熱した場合は、解熱後24時間以上経過してからの登園をお願いします。

※解熱とは? 内服薬(アセトアミノフェン等)や坐薬(アンヒバ坐薬等)を使用せず、平熱まで解熱していることを言います。





★8月のねらい★

- ◎熱中症に留意し水分補給を行い、健康に過ごせるようにする。
- ◎意欲的にトイレへ向かい、排泄しようとする。
- ◎夏の自然に触れ、水遊びを楽しむ。

気温の高い日にシャワーや水遊びをして水に触れ、夏の遊びを楽しみました。
じょうろやスコップを使ってお友達と水の掛け合いっこをして楽しんでいました。
8月から、一日を通してパンツで生活できる子が増えました。失敗を優しく受け止めながらトイレで排泄が成功出来るように、引き続きトイレトレーニングを進めていきたいと思います。



ぴちゃぴちゃ冷たいね



水鉄砲できるかな



園庭でのシャワーも
楽しみました

★お水を手で触ったりコップに入れて水遊びを満喫しています★



階段もしっかり一人で上り下りをしています



トイレも頑張っています



<8月のねらい>

- ◎夏期の安全、衛生に留意し、適切な水分補給と休息を取り入れながら健康に過ごせるようにする。
- ◎保育教諭や友達と一緒に体を動かして遊ぶことを楽しみ、行事を通して達成感を味わう。
- ◎水や泥など夏ならではの遊びを全身で楽しむ。

晴れた日は、テラスで玩具を使って保育教諭や友達の足やお腹に優しく水を掛け合いながら水の冷たさを感じ取って水遊びを楽しみ、今は、運動会に向けて長縄をしたり、側転にも挑戦をしている所です。引き続き、全身を使って体を動かすことを楽しみ、子ども達が頑張る姿を褒めていきながら、達成感を味わえるようにしていきたいと思います。



最初は手をついて…



みんなでもこもこ
にしたよー

